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Les 7 macro-enjeux de Millennia2015 
  
ME-1. Comment rendre les femmes et les filles plus autonomes, par l'accès 
à l'éducation, aux formations et aux ressources, tout en leur assurant les 
conditions d'une véritable réussite sociale et politique, pour valoriser leurs 
compétences dans le cadre d'un leadership partagé entre femmes et 
hommes ? 
  
  
ME-2. Comment changer les mentalités, mettre fin aux discriminations de 
genre et modifier les traditions afin d'éradiquer toutes les violences faites aux 
femmes et aux filles, en mobilisant particulièrement les hommes et les 
garçons ? 
  
  
ME-3. Comment redonner confiance et estime aux femmes, les conscientiser 
concernant leur potentiel, leurs capacités et leur rôle essentiel comme 
responsables de vie, actrices de développement, médiatrices pour la paix et 
architectes d'avenirs ? 
 



ME-4. Comment former, valoriser et financer les prestataires de santé, et 
particulièrement les femmes, pour fournir les soins médicaux adéquats aux 
femmes et aux enfants, en temps réel et dans leur langue maternelle, en 
utilisant les ressources scientifiques et les technologies appropriées aussi 
bien à distance que dans les structures de santé ? 
  
  
ME-5. Comment concevoir et accomplir des transformations sociétales 
innovantes afin de réaliser l'égalité entre les femmes et les hommes, 
indispensable pour le progrès commun et l'harmonie humaine ? 
  
  
ME-6. Comment associer équitablement la valeur ajoutée des femmes aux 
postes décisionnels économiques, scientifiques et politiques afin de fonder 
une société multiculturelle solidaire plus équilibrée et responsable face à 
l'avenir ? 
  
ME-7. Comment structurer et relayer concrètement les stratégies des 
communautés de Millennia2015 pour atteindre les objectifs du millénaire 
pour le développement et mettre en place des partenariats pérennes ? 



The 7 Macro issues of Millennia2015 
  
 
 
MI-1. How to make women and girls more autonomous, through access to 
education, training and resources, while guaranteeing the conditions for 
genuine social and political success, to value their skills in the framework of 
a shared leadership between women and men? 
  
 
MI-2. How to change mentalities to put an end to gender discrimination and 
change the traditions, in order to eradicate all forms of violence against 
women and girls, while specifically mobilizing men and boys? 
 
  
MI-3. How to restore women's self-confidence and esteem, raise their 
awareness about their potential, their abilities and their vital role as 
managers of life, actors of development, mediators for peace and architects 
of futures? 



 MI-4. How to train, enhance and fund health care providers, particularly 
women, to offer appropriate medical care to women and children, in real time 
and in their own language, while using scientific resources and adequate 
technologies for remote health consultation as well as in health structures? 
  
MI-5. How to conceive and carry out innovative societal transformations in 
order to achieve equality between women and men, indispensable for 
common progress and human harmony? 
  
MI-6. How to combine equitably the added value of women in economic, 
scientific and political decision-making, and political scientists in order to 
found an inclusive multicultural society more balanced and responsible for 
the future? 
  
MI-7. How to structure and effectively relay the strategies of the 
Millennia2015 communities to achieve the Millennium Development Goals 
and implement sustainable partnerships? 
 



Six finalités de Millennia2015 pour la société 
humaine en 2025 
  
  
1. L'autonomisation des femmes et l'égalité des droits comme vecteurs de 
progrès pour l'humanité 
   
2. L'évolution des mentalités génératrice de progrès grâce à l’égalité 
complémentaire  entre les femmes et les hommes  
  
3. Le développement personnel comme émancipation du genre humain tout 
entier 
   
4. L'accès globalisé aux soins de santés comme sécurité pour l'avenir 
renforçant la qualité de vie 
   
5. La contribution majeure des femmes au développement familial, social, 
intellectuel, politique et économique global 
   
6. L'harmonie et l'équilibre du monde par la paix, l'éducation et la solidarité 



La vision de Millennia2015 
  
  
Une vision prospective n’est pas une illusion : c’est une image partagée 
et décrite en termes précis d'un futur souhaité. Celle de Millennia2015 a 
été rédigée à partir des centaines de futurs souhaitables exprimés par les 
Communauté de Millennia2015, de septembre à décembre 2012, en 
réponse aux sept macro-enjeux travaillés ensemble 
(http://www.millennia2015.org/7_macro_enjeux_fr). 
 
Elle sera amendée puis soumise à l’approbation de la Communauté 
globale de Millennia2015, comme une étape essentielle du processus qui 
mène de la conférence internationale tenue au siège de l'Unesco à Paris 
les 3 et 4 décembre 2012 à la conférence projetée à New-York en 2015. 
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1. Introduction  
  
Les femmes sont porteuses de vie, elles donnent naissance aux enfants qui 
perpétuent la vie sur Terre. Elles sont actives dès leur plus jeune âge pour 
construire la famille, assurer la pérennité du foyer, éduquer les enfants, 
protéger leur santé, gérer et augmenter les ressources économiques qui 
permettent la survie ou conduisent au bien-être. Elles sont fortes malgré 
leurs faiblesses et parviennent à gérer plusieurs vies, même lorsqu'elles 
sont moins valides. Un problème existe cependant, c'est que les femmes 
suscitent une incompréhension fondamentale, depuis le début de 
l'humanité, non seulement parce qu'elles portent la vie, mais aussi pour leur 
beauté aux mille facettes, leur sagesse créatrice infinie et leur force quasi-
indestructible.  
  
Il convient alors de comprendre que ce portrait, inscrit dans la conscience 
collective, est générateur de danger pour la survie et le développement de 
l'espèce humaine. C'est là qu'interviennent LES femmes telles que nous les 
retrouvons notamment au sein de Millennia2015. Plus question de nature 
singulière et de stéréotypes dégradants. Depuis des siècles, un trop grand 
nombre de femmes et de filles souffrent d'injustices et d'inégalités, au sein 
de la famille et de la société. Selon les régions, les femmes sont victimes de 



violences morales, psychologiques, physiques et sexuelles. Des filles et des 
femmes sont tuées par le féminicide, les avortements sélectifs, le meurtre 
des bébés filles. Elles connaissent les rapts massifs de la traite des êtres 
humains, les mutilations sexuelles de l'obscurantisme, les tortures, les viols, 
les massacres que se permettent les troupes régulières ou les milices lors 
des guerres déclarées ou des conflits cachés. Les femmes et les filles sont 
tenues en esclavage par plusieurs groupes sociaux et se retrouvent privées 
d'éducation, d'accès à la santé, de l'autonomie économique. Beaucoup de 
femmes n'ont pas la liberté de leurs corps et sont privées d'éducation 
sexuelle, d'accès à la contraception, d'accès à l'avortement médical si tel est 
leur choix et notamment en cas de viol. Dans les pays démocratiques, les 
femmes doivent aussi lutter contre la précarité, les inégalités salariales, le 
non accès aux postes décisionnels économiques ou politiques, les violences 
et la non application des droits humains. Trop de femmes sont ainsi 
assignées à une situation inférieure et handicapées dans leur devenir. 
  
Pourtant, dans toutes ces situations et à toutes les époques, les femmes ont 
en elles la volonté et le courage qui les portent à l'action. Les femmes et les 
filles ne se présentent pas comme des victimes, elles vont de l'avant en 
continuant à assumer les tâches qu'elles s'assignent pour la survie de leurs 
enfants et le développement de leur société. Les femmes sont fortes et elles 



le font savoir. Elles mettent en œuvre la solidarité éternelle, renforcée par 
les réseaux créateurs, elles ont au cœur la sororité qui aide à comprendre, 
qui console, qui éduque, qui valorise. Elles s'inspirent des modèles des 
femmes vénérables qui ont tracé le chemin pour l'application des droits 
humains, pour le développement culturel, scientifique, politique et 
économique. Les femmes n'abandonneront jamais leur combat pour 
l'égalité, pour l'autonomisation et pour le partage des connaissances. 



2. Les valeurs des femmes en 2025 
  
Faisons un saut temporel. En 2025, l'égalité des femmes et des hommes 
s'est fondamentalement renforcée. Les structures politiques de l'ONU 
Femmes sont pérennisées et implantées dans tous les pays, définitivement 
dotées des moyens financiers requis. Les femmes et les filles sont 
reconnues en tant que telles. Le respect, l'éthique et la bonne gouvernance 
se sont imposés dans toutes les sociétés, suite au travail de fond accompli 
sans relâche par les réseaux de femmes qui bénéficient des derniers 
progrès technologiques. La solidarité s'est imposée naturellement dans 
toutes les sociétés : entre les filles et les garçons, entre les hommes et les 
femmes, entre les partenaires au sein de la famille, de l'entreprise et des 
pouvoirs politiques, car toutes et tous ont compris que ces valeurs 
partagées constituent la piste solide et concrète pour le développement 
durable et l'avenir de notre planète. 



 3. Six finalités pour la société humaine en 2025 
  
  
3.1. L'autonomisation des femmes et l'égalité des droits comme 
vecteurs de progrès pour l'humanité 
  
Les femmes et les filles sont désormais plus autonomes car elles 
bénéficient de l'accès à l'éducation, aux formations et aux ressources. La 
précarité est largement maîtrisée et le taux d'alphabétisation ne cesse de 
croître. Les femmes contribuent à la véritable réussite sociale, scientifique et 
politique, en valorisant leurs compétences dans le cadre d'un leadership 
partagé avec les hommes. Les femmes rurales sont confortées et épanouies 
du fait de l'exercice de leurs droits fondamentaux et leur accès égal aux 
ressources économiques. L'égalité des genres s'est réalisée dans une 
logique de partenariat avec les hommes. Ce progrès sociétal fondamental 
permet à l'ensemble de la société d'œuvrer pour les objectifs communs de 
la survie et du développement durable. 



3.2. L'évolution des mentalités génératrice d'harmonie grâce à 
l'équilibre entre les femmes et les hommes  
  
La prise de conscience et l'implication des hommes pour l'égalité entre les 
sexes a généré une mobilisation admirable dans toutes les sociétés. Les 
responsables des cultures traditionnelles et patriarcales ont pris la mesure 
du progrès dont ils seraient porteurs adaptant les traditions, afin d'en 
extirper les pratiques violentes et dégradantes, profitant ainsi de l'apport des 
femmes au bien global de leurs communautés. Les hommes et les garçons 
sont désormais les premiers à rejeter les stéréotypes sexistes qui 
généraient l'exploitation et les violences faites aux femmes. 



3.3. Le développement personnel comme émancipation du genre 
humain tout entier 
  
La législation internationale interdisant les féminicides a porté ses fruits : les 
pays qui autorisaient l'avortement sélectif des bébés filles, ceux dont les 
politiques induisaient le meurtre des filles à leur naissance, ceux qui 
acceptaient la maltraitance des petites filles considérées comme des 
charges pour leur famille, ont dû modifier leur comportement et rétablir la 
justice humaine. Les violences faites aux femmes ne sont plus de mise et 
sont condamnées par l'ensemble de la société. Les filles sont valorisées 
dans leur famille et les femmes dans la société : l'estime de soi et la 
confiance ainsi restaurées font d'elles des moteurs de changement et des 
architectes d'avenir. 



3.4. L'accès globalisé aux soins de santé comme sécurité pour l'avenir, 
renforçant la qualité de vie 
  
Les prestataires de santé, et particulièrement les femmes, sont formés, 
valorisés et financés afin de fournir les soins médicaux adéquats à tout le 
monde, mais particulièrement aux femmes et aux enfants, en temps réel et 
dans leur langue maternelle, en utilisant les ressources scientifiques et les 
technologies appropriées, aussi bien à distance que dans les structures de 
santé. Les jeunes filles dès 14 ans sont formées aux premiers soins comme 
sage femmes dans les pays qui en ont besoin. Les formations citoyennes 
ont permis de juguler les maladies telles que le SIDA et de faire en sorte de 
généraliser l'éducation sexuelle et la gestion de la contraception. 



3.5. La contribution majeure des femmes au développement familial, 
social, intellectuel, politique et économique global 
  
La libération des carcans imposés par l'obscurantisme et le patriarcat a 
permis de constater et de profiter de l'infinie valeur ajoutée des femmes 
pour le développement social commun, en adaptant les paramètres 
économiques aux spécificités des femmes et des hommes, ainsi qu'en 
intégrant notamment dans le Produit intérieur brut les données massives du 
travail informel et non rémunéré. Toutes les parties prenantes de la société 
ont compris que des transformations sociétales innovantes étaient 
nécessaires pour fonder un nouvel équilibre générateur d'avenir. Forte de 
son indépendance et de sa cohésion grâce au multiculturalisme multilingue, 
la société civile a notamment confirmé sa mobilisation en renforçant les 
réseaux solidaires, le partage de la connaissance et des techniques 
d'apprentissage, adressés tant aux jeunes qu'aux personnes plus âgées. 
Chacune et chacun trouve sa place dans la société délibérément tournée 
vers l'avenir et soucieuse du développement durable. 



3.6. Un nouveau modèle pour les générations futures, fait de paix, 
d'éducation et de solidarité 
  
De nouveaux paradigmes ont été conceptualisés, mis en œuvre et sont 
évalués constamment par chaque pays, afin d'assurer leur adaptation 
constante au temps et à l'espace concernés. Les outils de la société de la 
connaissance sont mis à profit pour assurer l'équilibre des paramètres 
vitaux de la planète. Les politiques guerrières sont en perte de vitesse, 
grâce à la mobilisation mondiale souveraine en faveur de la paix. 
L'éducation, la formation sont revalorisées et génèrent croissance et 
emplois, ce qui a permis à bien des pays en situation périlleuse de trouver 
ou de retrouver leur équilibre économique. La solidarité générale génère 
l'harmonie entre les genres, entre les générations, entre les peuples. La 
personne humaine est valorisée pour elle-même, l'humain est au cœur de la 
société. L'harmonie est bénéfique pour tous : est-ce pour cela que le sourire 
fleurit sur votre visage ? 
  
On a le droit de rêver. On a le devoir de lutter. 
 



4. Les objectifs majeurs de Millennia2015 à l'horizon 2025 
  
Avec tous les organismes et associations partenaires aux plans 
international, régional et local, Millennia2015 contribuera prioritairement aux 
Objectifs du Millénaire pour le Développement et, en particulier, à deux 
projets majeurs :  
1. assurer la qualité du développement du genre humain par l'arrêt de toute 
violence, en particulier à l'égard des femmes et des filles; assurer 
l'amélioration de l’éducation, du bien-être et de la santé pour tous et 
particulièrement pour les femmes, les filles et les enfants partout dans le 
monde ; 
2. instaurer un équilibre de 50% entre femmes et hommes dans tous les 
postes de direction, notamment dans les parlements et les conseils 
d'administration, et contribuer à l'avènement des femmes aux plus hautes 
fonctions de l'Etat et aux postes de cheffes d'entreprises. 
  
Un symbole fort pour Millennia2015 serait qu'une femme soit élue comme 
prochaine Secrétaire générale des Nations Unies afin de donner un signal 
robuste de changement des mentalités au niveau global et d'œuvrer, d'une 
manière nouvelle et innovante, pour construire la paix et l'harmonie 
mondiales. 
  



The vision of Millennia2015 
  
A foresight vision is not an illusion: it is a picture of a desired future, shared 
and described in precise words. The vision of Millennia2015 is designed on 
the basis of hundreds of desirable futures formulated by the Millennia2015 
Community from September to December 2012, in answer the seven macro 
issues 
(http://www.millennia2015.org/Macro_Issues). 
 
The vision will be amended and approved by the global Millennia2015 
Community in the process leading to the International Conference organized 
at the UNESCO Headquarters in Paris 3 and 4 December 2012. 
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Introduction 
  
Women are bearers of life, they give birth to children that carry on life on 
Earth. They are active from their youngest age to build family, to ensure 
durability of the household, to educate children, to protect their health, to 
manage and increase the economic resources that enable survival or lead to 
wellbeing. They are strong despite of her weaknesses and succeed in 
managing several lives, even if they are disabled. A problem exists however: 
women arouse a fundamental miscomprehension, and it has been so from 
the beginning of humanity, not only when they are bearing life, but also for 
their multiple beauty, their unlimited creative wisdom and their almost 
indestructible strength. 
  
It is important to understand that this portrait, written in the collective 
conscience, is generator of danger for the survival and the development of 
the human species. This is when WOMEN act, women as we meet them 
within Millennia2015. No more question of singularity and of degrading 
stereotypes. For centuries, a too high number of women and children are 
victims of moral, psychological, physical and sexual violence. Girls and 
women are killed by femicide, selective abortion, murders of baby girls. They 
are killed by massive abductions of human slavery, sexual mutilations of 
obscurantism, tortures, rapes, massacre perpetrated by regular troops or  



militias during declared wars or hidden conflicts. Women and girls are held 
in slavery by several social groups that deprive them of education, access to 
health, economic empowerment. Many women do not have the freedom of 
their body and are deprived of sexual education, access to contraception, 
access to medical abortion if they want to do it or if they are victims of rape. 
In democratic countries, women are also victims of instability, unequal pay, 
non access to political and economic high decision level positions, violence 
and non application of human rights.  
  
However in all those situations and in all periods, women have in 
themselves the will and the courage that lead them towards action. Women 
and girls do not consider themselves as victims, they move forward and, 
while assuming responsibilities they set to themselves for the survival of 
their children and for the development of their societies. Women are strong 
and they let it know. They implement the eternal solidarity, strengthened by 
creative networks, they have in their heart the sorority which help 
understanding, which comforts, which educates, which enhances. They are 
inspired by models of venerable women who have set the path for the 
application of human rights, for cultural, scientific, political and economic 
development. Women will never give up their struggle for equality, for 
empowerment and for the sharing of knowledge. 



2. Women’s values in 2025 
  
Let us move forward in time. In 2025, gender equality between women and 
men has been strongly strengthened. Political structures of UN Women are 
established on the long run in all countries. They have been definitively 
given the required financial resources. Women and girls are recognized as 
such. Respect, ethics and good governance have become essential in all 
societies, as consequence of the solid and continuous work of women’s 
networks taking advantage of the latest technological progresses. 
Solidarity has become natural in all societies: between girls and men, 
between women and men, between partners within families, companies 
and political powers. Indeed, all men and women have understood that 
those shared values are the strong and concrete lead for sustainable 
development and the future of our planet. 
 



3. Six ultimate aims for the human society in 2025 
  
3.1 Women’s empowerment and equality of rights as factor of progress 
for humanity 
  
Now women and girls are more autonomous as they benefit from access to 
education, trainings and resources. Instability has been brought under control 
and the literacy rates keep growing. Women contribute to real social, scientific 
and political success by enhancing their capabilities in the context of a shared 
leadership between women and men. Rural women are strengthened and 
happy, thanks to the acquisition of their fundamental rights and their equal 
access to economic resources. Gender equality has been realized in logic of 
partnership with men. This fundamental social progress enables the whole 
society acting for common goals of the survival and the sustainable 
development. 



3.2. Evolution of mentalities generators of progress thanks to the 
complementary equality between women and men  
  
The awareness and the implication of men for equality between women and 
men has generated an admirable mobilisation in all societies. The heads of 
the traditional and patriarchal cultures did realize that they could be leaders of 
progress by adapting traditions in order to eliminate degrading and violent 
practices, and by benefiting from women’s input to the global wellbeing of 
their communities. Men and boys are now the first one to reject sexist 
stereotypes that generated exploitation and violence against women. 



3.3 Personal development as emancipation of the whole human gender 
  
International laws that forbid feminicide has succeeded: countries that 
allowed the selective abortion of baby girls or those with politics that incurred 
the murder of girls when they are born, as well as violence against little girls 
considered as burdens for their families have been compelled to analyse their 
behaviour and to re-establish human justice. Violence against women is no 
longer tolerated and is condemned the whole society. Girls are enhanced in 
their families and women in the society: restored self-esteem and confidence 
power them as drivers of change and builders of the future.  



3.4 The globalized access to healthcare care as security for the future, 
strengthening quality of life 
  
Healthcare professionals and especially women are trained, enhanced and 
financed in order to provide adequate healthcare to all, in particular to women 
and children, in real time and in their mother tongue, by using appropriated 
scientific resources and technologies, in remote place as well as health 
structures. Citizenship trainings enable bringing under control diseases such 
as AIDS as well as making sexual education and contraception management 
a generality. 



3.5 Women’s major contribution to global family, social, intellectual, 
political and economic development 
  
The liberation from the constraints imposed by obscurantism and patriarchy 
enable noting and taking advantage of the unlimited added value of women 
for the common social development, by adapting the economic parameters to 
women’s and men’s specificities as well as by integrating into the Gross 
Domestic Product the informal and unpaid work. All stakeholders of the 
society have understood that innovative societal transformation was 
necessary to found a new balance as generator of future. With its 
independence and its cohesion thanks to the plurilingual multiculturalism, the 
civil society has notably confirmed its mobilisation by strengthening the 
solidarity networks, the sharing of knowledge and techniques of learning for 
young people as well as for older people. Each one finds his/her place in the 
society deliberately looking at the future and concerned about sustainable 
development. 
  
  
3.6 A new model for the next generations, based on peace, education 
and solidarity 
  
New paradigms have been conceptualized, implemented and assessed by 



3.6 A new model for the next generations, based on peace, education 
and solidarity 
  
New paradigms have been conceptualized, implemented and assessed by 
each country in order to ensure their permanent adaptation in the due time 
and in the appropriate space. The tools of the knowledge society are used to 
ensure the balance of the planet vital parameters. Given the sovereign global 
mobilisation in favour of peace, policies of war are slowing down. Education 
and trainings are rehabilitated and generate growth and jobs. This has 
balanced the situation of many countries endangered by a perilous economic 
situation. The general solidarity generates harmony between genders, 
between generations, between populations. The human person is enhanced 
for herself; the human being is at the core of the society. Harmony is 
beneficial for all: is it for that reason that a smile is flourishing on your face? 
  
We have the right to dream. It is our duty to fight. 



4. Main goals of Millennia2015 by the horizon 2024 
  
With all the organisms and partners association at international, regional 
and local level, Millennia2015 will contribute in priority to the Millennium 
Development Goals and in particular to two major projects: 
1. Ensuring the quality of human gender development by stopping all 
violence, particularly towards women and girls, improving the wellbeing and 
health for all and in particular for women, girls and children all over the 
world; 
2. Implementing a balance of 50% between women and men in all 
management positions, especially in parliaments and boards of directors, 
and contributing to the accession of women to all State high decision levels 
and managing positions. 
  
A strong symbol for Millennia2015 would be the election of a woman as the 
next General-Secretary of the United Nations in order to give a powerful 
signal of change of mentalities at a global level and to act with a new and 
innovative way to re-establish global peace and harmony. 
  
Millennia2015 
03.12.2012 
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Six finalités de Millennia2015 pour la société 
humaine en 2025 
  
  
1. 1. L'autonomisation des femmes et l’égalité des droits comme vecteurs de 
progrès pour l'humanité. 
   
2. L'évolution des mentalités génératrice d'harmonie grâce à l’équilibre entre 
les femmes et les hommes. 
  
3. Le développement personnel comme émancipation du genre humain tout 
entier. 
   
4. L'accès globalisé aux soins de santés comme sécurité pour l'avenir, 
renforçant la qualité de vie. 
   
5. La contribution majeure des femmes au développement familial, social, 
intellectuel, politique, scientifique et économique global. 
   
6. Un nouveau modèle pour les générations futures, fait de paix, d'éducation 
et de solidarité.  



3. Six ultimate aims for the human society in 2025 
  
 
 
1 Women’s empowerment and equality of rights as vectors of progress for 
humanity. 
 
2. Evolution of mentalities generating harmony thanks to balance between 
women and men. 
 
3. Personal development as emancipation of the whole human gender. 
 
4. The globalized access to healthcare care as security for the future, 
strengthening quality of life. 
 
5. The major contribution of women to global family, social, intellectual, 
political, scientific and economic development. 
 
6. A new model for the next generations, based on peace, education and 
solidarity. 
 
 



Définition des axes stratégiques 
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Désignation des axes 
stratégiques 
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Definition of the 
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Mieux respecter et protéger l’intégrité physique, morale et 
psychologique des femmes. Renforcer leur capacité juridique, 
les assurer de la non-impunité de leurs agresseurs. 

Aider les femmes à se constituer un capital personnel et 
collectif de liberté de mouvement et de décision, de qualité de 
vie, d’éducation, de formation, et de travail. 

Développer des processus innovants d’accès aux soins 
médicaux par la mobilisation de nouvelles ressources 
humaines, financières et technologiques. 

Rendre confiance aux femmes et les aider à prendre 
conscience de leur enfermement dans des représentations 
culturellement et socialement dévalorisantes. 

Donner aux filles les mêmes droits qu’aux garçons en 
matières d’éducation et de formation, leur ouvrir toutes les 
filières et les impliquer dans des projets communs. 

Accroître l’accès des femmes à des activités socio-
économiques de qualité, qui allient à la fois performance, 
efficience, équité, soutenabilité et responsabilité sociale. 

Axes stratégiques 



Autonomy by 
education and 

resources 

Change of 
mentalities & 
mobilize boys 

Appropriate 
health care 

Equitability 
as social 
change 

More inclusive 
& balanced 

society 
Relay of the 

Millennium Dev 
Goals 

Self-confidence 
esteem and 

empowerment 

Empowerment and 
equality of rights 

New model 
Peace, Education 

Solidarity 

Major contribution 
to developpement 

Personal 
development 
& collective 

emancipation 

Harmony 
by balance between 

women and men 

Health care access, 
quality of life 

Strategic axis 
To better respect and protect physical, moral and 
psychological integrity of women. To reinforce their juridical 
capacities, assure them of the non-impunity of their 
agressors. 

To help women to build a personal and collective capital of 
liberty of movement and decision, of quality of life, of 
education, of training,  and of work. 

To develop innovative process in order to access to health 
care by mobilization of new human, financial and 
technological resources. 

To give back confidence to women and to help them to 
become conscious that they are prisonners of degrading 
cultural and social representations. 

To give the same rights to the girls than to the boys in the 
fields of education and training, to open all the channels and 
to commit them in common projects. 

To improve the access of women in the social and economic 
activities, which are both carrying performance, efficiency, 
equity and social responsabilities. 



Mesure et choix des actions concrètes 



Choix des actions concrètes 

1. Qui propose l’action ? 
 

2. A quels enjeux répond cette action ? 
 

3. Quelles finalités activent cette action ? 
 

4. A quel niveau de gouvernance se situe-t-elle ? 
 

5. Quel est son titre ? 
 

6. De quoi s’agit-il ? (maximum 5 lignes) 
 

7. Qui pourrait la réaliser (acteurs) ? 
 

8. Quels sont les moyens humains et financiers nécessaires ? 
 

9. En quoi est-ce innovant par rapport à l’existant ? 
 

10. Combien de temps l’action doit-elle durer avant impact ? 



Choix des actions concrètes 

1. Who proposes the action? 
 

2. To which issue(s) does this action correspond? 
 

3. What are the ultimate aims of this action? 
 
4. To which level of governance this action could be tackled? 
 
5. What is its title ? 
 
6. What is the content of this action? (maximum 5 lines) 
 
7. Who could realize it (actors)? 
 
8. What are the human and financial resources needed ? 

 
9. Is it innovative if you compare it to the existing ? 
 
10. How much time that action have to last before impact ? 
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